



# 心ひとつに

美郷町立美郷中学校  
令和6年11月8日  
文責：校長



\* 本校ホームページ→



## 熱気を帯びています!

生徒会役員役員選挙に立候補した6名とその責任者が、毎朝生徒玄関前で投票への呼びかけを行っています。朝から元気なあいさつが交わされ、活気のある朝のスタートとなっています。学校を盛り上げようと主体的に活動する姿勢は賞賛に値します。本校生徒会の継承と発展に大きく貢献していこうとする気概が感じられます。

立候補者を紹介します。(生徒会長・2年女子副会長は信任投票、他は選挙となります)

◇生徒会長候補	(定員1名)	○○○○		
◇"副会長候補	2年男子(定員1名)	○○○○	○○○○	
	2年女子(定員1名)	○○○○		
	1年生(定員1名)	○○○○	○○○○	



生徒会役員役員選挙に立候補した6名とその責任者が、毎朝生徒玄関前で投票への呼びかけを行っています。朝から元気なあいさつが交わされ、活気のある朝のスタートとなっています。学校を盛り上げようと主体的に活動する姿勢は賞賛に値します。本校生徒会の継承と発展に大きく貢献していこうとする気概が感じられます。

## 薬物乱用防止教室



5日、2年生を対象に、2名の講師をお迎えして実施しました。学校薬剤師の〇〇さんからは、違法薬物に加え、オーバードーズと呼ばれる市販薬物の多量摂取や、身近にあるカフェインの危険性などについての説明がありました。また大仙警察署の〇〇さんからは、一度でも違法薬物を使用することが薬物乱用に当たり、使用の有無にかかわらず所持するだけでも犯罪に当たる場合があること、海外においては日本人であっても極刑に処される可能性があることなどが話されました。薬物乱用の危険性は決してかけ離れた場にあるものではないことを認識して、正しい知識と断る勇気をしっかりとって、自分の未来を守ることが大切であることを理解する時間となりました。

一度でも違法薬物を使用することが薬物乱用に当たり、使用の有無にかかわらず所持するだけでも犯罪に当たる場合があること、海外においては日本人であっても極刑に処される可能性があることなどが話されました。薬物乱用の危険性は決してかけ離れた場にあるものではないことを認識して、正しい知識と断る勇気をしっかりとって、自分の未来を守ることが大切であることを理解する時間となりました。

## 地域のために



6日、JRC委員会が中心となって呼びかけた「赤い羽根募金」で得たお金(32,221円)を、JRC委員長の〇〇〇〇さんが美郷町社会福祉協議会の方にお渡ししました。

## ◆第70回青少年読書感想文全国コンクール 大曲仙北審査

【課題図書】		
3年	3席	○○○○
【自由図書】		
1年	1席	○○○○
	2席	○○○○
2年	3席	○○○○
	1席	○○○○
	2席	○○○○
3年	3席	○○○○



## ◆第92回 全国書画展覧会 おめでとうございます…(特選1名、金賞10名、銀賞13名、銅賞12名、入選1名)

特選	1年	○○○○			
金賞	1年	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
	2年	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
	3年	○○○○	○○○○		

## ◆第53回 マーチング・バトントワリング東北大会 金賞(全国大会出場 12月14日)